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陶磁器業界の皆さんにおかれまして
は、変化の激しい市場の中で、日々挑
戦を繰り返しながら新たな商品開発に
取り組まれていると思います。
本市は、全国の皆さんに美濃焼と

その主産地である“土岐”が結び付くよう、ポスター
やチラシを使った宣伝のほか、ウェブ動画を配信し
たり、陶磁器関連のイベントでは本市の名前が入っ
た買い物袋を提供したりするなど、さまざまなPR
を繰り返し行ってきました。
日本一の陶磁器生産量を誇る本市は、まさに陶磁

器産業によって発展してきました。今後も同産業が
大いに盛り上がることを願い、力を尽くしてまいり
ます。 土岐市長　加藤靖也

市内に７つある陶磁器工業協同組合に加盟するメーカー89社が、約3,700点の新商品を並べた展示会「美
濃焼ニューコレクション土岐2018」がセラトピア土岐で開催されました。会場には商社のバイヤーなどが
詰め掛け、流行や売れ筋商品などを見定めていました。
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市長の部屋から
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